



DIOCESE OF FORT WORTH
THE BISHOP'S OFFICE



**Declaración del Reverendísimo Michael F. Olson, Obispo de Fort Worth,
a los sacerdotes, diáconos, religiosos consagrados, seminaristas y fieles laicos
de la Diócesis de Fort Worth**

17 de septiembre de 2024

Las integrantes del Monasterio de Most Holy Trinity publicaron un comunicado en su página web el 14 de septiembre de 2024 en el que se indicaba que intentaron celebrar elecciones en agosto de este año y que la Madre Teresa Agnes (Gerlach) de Jesús Crucificado, O.C.D., fue reelegida Priora por un período de tres años y ratificada en el cargo.

Tras haber consultado con la Reverenda Madre María de la Encarnación, la superiora legítima del Carmelo de Most Holy Trinity de Arlington, Texas, debidamente designada por la Santa Sede, y como Obispo de la Diócesis de Fort Worth, tengo el deber de informar a los fieles de la Diócesis de Fort Worth que los intentos de elecciones fueron ilícitos e inválidos, ya que no se llevaron a cabo de acuerdo con el canon eclesiástico y las *Constituciones* de la Orden de los Carmelitas Descalzos. Lo mismo se aplica a cualquier renovación de votos que pueda haberse realizado o que ocurra en el futuro.

A tal efecto, debe quedar claro que la Madre María de la Encarnación, O.C.D., sigue siendo la superiora legítima del Monasterio de Holy Trinity, según fuera designada el 18 de abril de 2024 por el Dicasterio para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica.

Lamentablemente, las acciones deliberadas y contumaces de la Madre Teresa Agnes y de las demás integrantes de la Comunidad le han llevado aún más lejos por el camino de la desobediencia y la separación de la Iglesia, y de su propia Orden Religiosa, lo que emprendieron hace muchos meses. Su rechazo a la autoridad de sus superiores legítimos – la Madre María de la Encarnación, O.C.D., y a mí como Obispo de esta diócesis– es escandaloso y está al borde de convertirse en un cisma.

Estoy en consulta con la Santa Sede, incluido el Dicasterio para la Doctrina de la Fe y el Dicasterio para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica, sobre este reciente desenvolvimiento y los pasos pastorales apropiados que deben tomarse para abordar este asunto. Estoy también en consulta con la Madre María de la Encarnación, O.C.D., y le aseguré que cuenta con mi apoyo constante, mientras ella también aborda este asunto y busca restaurar el orden en esta situación que, sin lugar a duda, está evidentemente en desorden.

Finalmente, teniendo presente la salvación de las almas, como su Obispo quiero pedirles a ustedes, los fieles de la Diócesis de Fort Worth, que por el bien de sus almas no participen de ningún sacramento que pueda ofrecerse en el Monasterio, ya que tal participación los asociaría con la escandalosa desobediencia y separación cometida por las integrantes del Carmelo de Arlington. Lo mismo puede decirse si ustedes ofrecen cualquier apoyo financiero al Carmelo en este momento. Más bien, invito a todos los fieles de la Diócesis de Fort Worth a que se unan a mí en oración y sacrificio por las monjas para pedir por la restauración del orden en el Carmelo de Arlington y por el regreso a la obediencia sobria y la unión con la Iglesia por parte de los miembros de esa Comunidad.

Sinceramente suyo en Cristo,

+ Michael F. Olson

Reverendísimo Michael F. Olson, STD, MA
Obispo de Fort Worth

THE CATHOLIC CENTER

800 West Loop 820 South • Fort Worth, TX 76108 • (817) 560-3300 • Fax (817) 244-8839 • fwdioc.org
officeofthebishop@fwdioc.org